





Hallo, wir sind die Walklasse und gehen seit diesem Sommer gemeinsam zur Schule. Wir sind insgesamt 27 Kinder. Unsere Klassenlehrerin heißt Frau Westers. Gemeinsam mit unserem Klassentier, dem Wal Kalle, entdecken wir momentan die Schule, machen Ausflüge und lernen jeden Tag etwas Neues.

Bald besucht uns auch Wanda, die kleine Schwester von Kalle. Sie darf an den Wochenenden dann mit einem von uns Kindern nach Hause gehen und viele Abenteuer erleben.

Darauf freuen wir uns alle schon sehr!

